

## EDITORIAL

Recibimos a la primavera con un nuevo número de MoleQla cargado de novedades. La más importante es que la revista MoleQla deja de ser una revista de Química para convertirse en la Revista de Ciencias de la Universidad Pablo de Olavide. Esto abre todo un nuevo espectro de opciones e invita a participar a profesores, alumnos e investigadores implicados en cualquier rama de las Ciencias. La segunda novedad es que gracias a la Dirección General de Formación en Innovación Docente de la UPO estamos de estreno. Lo que estrenamos son los **Premios MoleQla 2014**, cuyas bases se publicarán pronto en la página web de la revista (<http://www.upo.es/moleqla>). Cerramos la editorial con una última novedad. La revista MoleQla estará este año en la XII Feria de las Ciencia. Invitamos a todos aquellos que quieran conocernos a visitar nuestro stand dentro del de la Facultad de Ciencias Experimentales de la UPO. Estaremos allí los días 15, 16 y 17 de mayo repartiendo (hasta que se terminen las existencias) ejemplares en papel de este número. ¡Os esperamos!

El equipo Editorial



Equipo Editorial de la revista MoleQla, marzo 2014